

大甕小学校通信

2019年 1月号
文責：大甕小学校長 林 典行

新年あけましておめでとうございます

昨年中は、本校の教育活動に対し、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。今年も職員一同、子ども達の健全育成に努めてまいります。本年もご支援くださいますようお願いいたします。

昨年は猛暑が続いたり、国際情勢が不安定な年であったりしましたが、平昌オリンピックでの活躍や、日本人のノーベル医学生理学賞受賞の快挙など、輝かしいニュースもありました。

新しい年が心安らかで、実り多い一年であることを願っております。「謹賀新年」「あけましておめでとう」や“A Happy New Year”などで表される新しい年に幸せを願う気持ちは、世界共通の人々の思いです。ぜひ、子どもたちには、私たち大人が夢や希望を育ませていきたいものです。

子どもに夢や希望をもたせようと、親や教師が「夢をもて、目標をもて」と言うだけでは、それは絵に描いた餅というものになりかねません。日ごろから「よりよくありたい」という気持ちを持たせることが大切だと思います。

子どもは自分自身の努力の結果が人から賞賛されたとき、笑顔で応じます。そのとき、自分の力や成長を感じ取ったり、次への自信や意欲につながったりします。「あなたには、こんな力があるんだよ」と言えるタイミングを捉えてみてはどうでしょうか。

年頭にあたり、子どもたち、保護者、地域の皆様にとって本年が輝かしい年でありますよう御祈念いたします。



お世話になりました ～ 世代間交流事業 ～



昨年12月4日(火)、大甕地区ふるさとづくり推進協議会の皆様による世代間交流事業が、全校児童を対象に開催されました。

今回は、クラスごとの集合写真を磁器に焼き付ける「ポーリングアートづくり」を行いました。なかなか難しい作業でしたが、子どもたちは地域の方々に教えていただきながら楽しく活動していました。とてもよい思い出になったようです。

地域のみんなで子どもたちを大切に守り育てようとする熱い想いが伝わってまいりました。お忙しいなかにもかかわらずご指導いただきました地域の皆様、大甕生涯学習センターの皆様、お手伝いいただきました保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。

1月の予定

- 8日(火) 3学期始めの会
- 9日(水) 10日(木) 11日(金) 身体測定
- 16日(水) 17日(木) 南相馬市学力テスト
- 24日(木) 弁当日 児童下校 12:30～

